



Sommaire du Numéro de Septembre 1900.

Pensée dominante : S'approcher avec confiance de l'Eucharistie trône de grâce et de miséricorde. — L'Hostie dans le buisson ardent. — Allez à Jésus. — La moisson (*poésie*). — Fleurs eucharistiques de la nouvelle France : Le Père Isaac Jogues, premier apôtre des Iroquois. — Les serviteurs de l'Eucharistie : Saint François d'Assise. — Sujet d'adoration : une heure aux pieds du Très Saint Sacrement. — Acte de Réparation (*cantique*). — Le violoneux et l'air du *Pange lingua*. — Le Sanctuaire de la Réparation à la Pointe-aux-Trembles.

PENSÉE DOMINANTE

pour le Mois de Septembre 1900.



S'approcher avec confiance de l'Eucharistie
trône de grâce et de miséricorde.

LE trône de la grâce c'est Jésus-Christ. Si quelqu'un avait connu le mystère opéré par la vertu du Saint-Esprit dans le sein de la Vierge Immaculée, et qu'on lui eût demandé où se trouvait le trône de la grâce, sa réponse se serait-elle fait attendre ? Non assurément ; l'enfant que portait Marie eût été désigné comme le vrai et le seul trône de la grâce.

Partout où l'on a pu rencontrer Jésus-Christ sur la terre, depuis le moment de l'Incarnation du Verbe, on a dû se réjouir, parce qu'on rencontrait, on trouvait avec la personne du Sauveur, le trône de la grâce. Il faut parler ainsi et affirmer cette vérité, quand on admire les pro-